

Liebe Eltern,

die Jugendtreffs der Juli Jugendpflege Verbandsgemeinde Linz beruhen auf dem Prinzip der offenen Jugendarbeit. Während der Öffnungszeiten der Treffs kann ihr Kind den Treff gerne besuchen und sich stundenweise oder während der gesamten Öffnungszeiten dort aufhalten. Ihr Kind kann unsere aktuellen Angebote nutzen oder sich selbstständig in den Räumlichkeiten des Treffs beschäftigen. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich. Das Angebot des offenen Treffs ist kostenlos und in der Regel unverbindlich.

In einem offenen Treff herrscht ein ständiges Kommen und Gehen. Wir haben daher nicht immer Überblick darüber, welche Minderjährigen oder Jugendlichen sich gerade im Treff aufhalten und womit sie sich gerade beschäftigen. Aus diesem Grund können wir keine Aufsichtspflicht für die minderjährigen und jugendlichen Besucher des Treffs übernehmen.

Mangels Anmeldung findet zwischen Ihnen und uns Jugendpflegern und Jugendpflegerinnen häufig kein Kontakt statt. Es bestehen keine Absprachen mit Ihnen darüber wie lange sich Ihr Kind in unserem Treff aufhalten darf, ob es den Treff während der Besuchzeiten verlassen darf und ob es alleine den Nachhauseweg antreten darf oder von Ihnen abgeholt wird. Aus diesem Grund überwachen wir nicht, ob sich Kinder und Jugendliche aus dem Jugendtreff entfernen.

Es ist daher besonders wichtig, dass Sie mit Ihrem Kind klare Absprachen treffen, ob Ihr Kind den offenen Treff besuchen darf und ob es sich während oder nach den Öffnungszeiten aus den Räumlichkeiten des Treffs entfernen darf.

Während der Öffnungszeiten sind wir für die Einhaltung der Verkehrssicherungspflichten des Trägers des Jugendtreffs verantwortlich. Das bedeutet, wir halten die den Minderjährigen und Jugendlichen zugänglichen Räume des Jugendtreffs frei von erkennbaren Gefahren. Darüber hinaus stellen wir die Einhaltung der Treffregeln (Hausordnung) durch die Kinder und Jugendlichen sicher.

Die Übernahme einer Aufsichtspflicht findet nicht statt. Insbesondere dann nicht, wenn zwischen uns und Ihnen (den Erziehungsberechtigten der Kinder und Jugendlichen) diesbezüglich keine Absprachen getroffen wurden.

Viele Grüße

JuLi Jugendpflege Verbandsgemeinde Linz